
　皆様、あけましておめでとうございます！ってもう遅いですが(笑)今年もよろしくお願い致します！

　去年はＮＰＯの立ち上げもあり、カンボジアにも３回行きました。とても充実した年になりましたが

　今年もさらにパワーアップして頑張ります！新築のお話も頂いており、去年から土地からお探しで

　ありましたＴＡ様の購入される土地の開発工事がいよいよ２月から始まることが決定致しました！

　これからなので、家を建てさせて頂くのは６月以降になると思いますが、プランはお客様のＴＡ様と

　打ち合わせさせて頂いて、間取りはすでに決定しています。仕事が早いでしょ！(笑)ＴＡ様、

　去年は土地の件で色々とありましたが、当社を信用して頂き、本当にありがとうございます。

　心より感謝致します。そして誠心誠意、頑張らさせて頂きますので、今後共よろしくお願い致します。

　そして土山のＴ様からご紹介頂いたお客様のＴＥ様も土地からと言う事で、現在進行形でございます。

　とっても充実した日々を送らせて頂いて本当に感謝感謝でございます。また別のお客様で相見積もりと

　プランニングのお話も頂いて年明け早々に提出させて頂きました。プランとお見積もりは無料ですので

　何度でも書きます。趣味なんで(笑)後はご縁があるかどうかですね。ご縁があったお客様には

　今年も「得」して頂きます！(笑)そして今年もお志事に、支援活動に、遊びにと精一杯生きて行こうと

　思います！人様に必要として頂ける事に感謝して日々精進して参りますので本年もよろしくお願い致します。

　また、見学会等もさせて頂きますので、ＯＢのお客様もサクラで見に来て下さい(笑)今年も５月にはＢＢＱ大会

　９月には田舎の家でＢＢＱ＆栗拾い、柿とりなども開催させて頂きますので、皆様是非ご家族でご参加下さいね。

　皆様の笑顔に会えるのが私の元気の源です！今年もはりきってがんばりま～す！



　去年の年末から年明けにかけて石垣島に行って来ました。航空会社ピーチの飛行機にはじめて乗りました。往復の航空券はなんとっ！２２２６０円也っ！凄い安いでしょ！

　一昔前なら十数万円は覚悟しとかないと行けなかったのが、時期を外せばもっと安く行けるんですよ、ほんと時代ですよね。お蔭様でとてもゆっくりとリフレッシュさせて頂きました。

　今まではなんやかんやと年末までお仕事させて頂いて本当にありがたく、感謝の言葉しかありませんが、去年の年末はゆっくりしてたので、チャンスだな(笑)と思い行かせて頂きました。

　今までは無我夢中で突っ走って来ましたので正月に旅行に行くような心のゆとりも無かったのが現状ですが、こうして行こうと言う気になれたのもお客様や、廻りにいらっしゃる方々の

　お蔭だと心より感謝しています。２泊３日の旅行でしたが、本音はもっと長く居たかった～！(笑)本当に晴れた日には絶景でした。写真ではとても伝わりきれない、石垣島に虜になる方の
　気持ちがわかります。今年はもう少し長く・・・(笑)行けるかどうかもわかりませんけどね、でもまた行きたいです。詳しくはブログに書いてますのでよかったら見て下さい。(笑)

　今年もまたお客様からご依頼を頂いて家を建てさせて頂きます。本当にありがたい事で、心より感謝致します。たくさん有る住宅会社の中から選んで頂ける事は本当に奇跡であり

　ご縁なんだと思っていますので誠心誠意頑張らせて頂きます。生きていれば本当に色んな事が起こりますが、全ては自分に必要な出来事であり、自分の成長の為に起こってくる出来事

　なんだなぁ～と最近つくづく思います・・・それをどう受け取ってどう生きて行くかで先の人生も変わって来るんだろうなと思います・・・人生は一度きり、後悔の無い人生を
　歩んで行きたいと思います。そして、４月にはまた本社の大西会長と共にカンボジアの支援活動へ行きます。その時に合わせて心優しい皆様から頂いた衣類等の支援物資を
　コンテナで輸送する手配をしていますが、かなり経費が掛かります。大阪港からカンボジアのプノンペン港まで船で１か月弱掛かり、そこからバッタンバンの街に運びます。
　なんせ初めての事ですので、知らない事だらけ・・・調べまくってますが(笑)いくら支援物資と言えど、貿易になるので税関の関係などがややこしいようです。
　何とかします。(笑)そして４月にカンボジアに行った時には、いよいよリサイクルショップのオープンです。看板などのデザインも行っています。新しい事を始めるのは
　大変ではありますが、やりがいもあります。売った衣類のお金がＳＫＯ孤児院の運営費になるのですから、成功させなければ！また施設内で子供達の学費を稼ぐ為に豚の飼育をします。
　豚の世話をするのはもちろんＳＫＯの子供達ですが、その前に豚小屋を作らなければ・・・と言う事で私達の出番が待っています(笑)いつまでも支援金だけに頼っている訳には
　行きません、私達もいつまでも生きてはいません・・・いつの日か子供達が大きくなって働いて、自分達の育ったこの施設を自分達の力で運営出来るようになって欲しい・・・
　私達の目標の一つです。「もう支援は結構です！私達の力でやって行けます！」そんな言葉がいつの日か聞くことが出来る事を夢見ながら・・・カンボジアでは現在、インターネットの
　普及により、自分達の国がいかに不正や悪政の国であるかと言う事に気が付き始めています・・・実際にデモやストライキが起きて、政府とぶつかり、死者も出ています。
　３０年以上独裁が続いた政府もここ数年で変わって行く事でしょう、今まで甘い汁を吸っていた政府関係者や軍人も今までのようには行かなくなるでしょう。７０ドル程度の月給で
　アメリカ企業の縫製工場の労働者が働いていました。１６０ドル（約１６０００円）に賃上げして欲しいと言って、してもらえないのでストライキをしたら政府に銃で殺される・・・

　首謀者は全員逮捕、ただでは済まないでしょう・・・ネットに写真付きで出ていました。今まで分からなかった事が次々に明るみに出てきています。国民が声を上げ始めました。

　時代は変わろうとしています。変わらなければならないのです。みんなこの世の中に幸せになる為に生まれて来たのですから・・・どこの国に生まれようが幸せになる権利は

　人間平等に有ります。もしかしたら私がカンボジアに生まれて来ていたかも知れません、ソマリアで生まれて来ていたら内戦真っ只中です・・・他人事のようには思えないのです。

　ただ、私も自分の出来る事しか出来ない弱い人間です。それでも自分の出来る事だけでもこれからもやり続けようと思います。それには皆様のご理解・ご支援・ご協力があればこそ

　私もこうしてお仕事も支援活動も出来る、本当に皆様のお蔭です。これからも色んな事にチャレンジして参りますが、そんな気持ちにして頂けるのも、行動に移す事が出来るのも

　すべては皆様のお蔭です、私ひとりで活動している訳ではありません、当社のお客様も私が活動させて頂いている以上は間接的ではございますがお仕事をさせて頂いてお給料を

　頂いている訳ですので、支援活動にご参加頂いている事になります。そして私は皆様の代弁者に過ぎません、本当にありがとうございます。心より感謝しています。

　今後共よろしくお願い致します。この激動の世の中にお仕事や支援活動を通じ、人様に必要として頂ける事に感謝して・・・
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